

El huerto

Mateo tiene un huerto en su casa. En el huerto hay tomate y frijol. Una mañana le preguntó a su mamá —¿cómo crecen las plantas en el huerto?

La mamá de Mateo le contó —las plantas son seres vivos, porque nacen de semillas. Se alimentan usando sus raíces. Al crecer florecen. Las flores se convierten en frutos y del fruto se saca la semilla.

Una planta puede dar muchas semillas de las que más tarde nacen nuevas plantas.

Las plantas necesitan buena tierra, agua, sol y aire. Crecen cuando les damos los cuidados que necesitan.



Nuestro huerto nos da tomate y frijol,
los cuidamos bien y cuando crecen,
los cortamos y preparamos rica comida.

